

PHILIPPINES – Aide alimentaire

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/04/2000

Philippines : Le KMP, un syndicat paysan, ne veut pas de l'aide alimentaire internationale. Plusieurs firmes agro-alimentaires, comme Cargill ou Archer Daniels Midland, ont obtenu des contrats avec le Programme Mondial contre la Faim de l'ONU et avec l'Agence américaine pour le Développement International afin de pouvoir écouler les OGM que les européens ne veulent pas.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/philippines-aide-alimentaire/